



令和五年度事業報告

◆令和五年度友の会総会

四月十六日(日)
出席者二十二名

◆友の会研修旅行 高島町方面

『まほろばの里を訪ねて』
五月二十七日(土)
二十四名参加



夕鶴の里資料館報
令和6年3月10日
第 159号
発行 夕鶴の里
TEL:47-5800

◆語り部養成講座

六月三日、六月十七日
七月一日、七月二十二日

計四回
(子ども二名、大人八名受講)

◆語り部養成講座口演会

七月九日(日)

◆第二十回民話の語り駅伝

九月十日(日)

◆フィールドプロジェクト

民話の語り部体験講座
十月、十一月の四日間開催
山形大学地域教育文化学部
十六名参加

◆第二十二回夕鶴の里

民話まつり
民話会ゆうづる三十周年記念事業
十月十五日(日)



◆会員交流会 そば打ち体験

十一月十二日(日)
十五名参加

◆昔のあそび体験

七月、九月、十一月、一月

◆民話口演事業

(二月末時点)
民話口演 545回
出前口演 17回

◎企画展

◆夕鶴のひな飾り展

二月六日(火)
～五月十二日(日)

◎関連事業

◆おきたま語りフェスティバル

六月十八日(日)
開場・夕鶴の里 語り部ホール

◆第十一回南陽こども芸術祭

十月一日(日)

◎体験学習

◆機織り体験 138名

令和五年度も残りわずかとなりました。令和五年度も多くの皆さまからご支援とご協力をいただきました。心より感謝申し上げます。令和六年度も引き続きよろしくお願いいたします。





二月六日より開催している「夕鶴のひな飾り展」が大好評につき来場者が二百名になりました。二百人目のお客様に記念品を贈呈いたしました。

連日、県内外から多くのお客様にお越しいただいております。誠にありがとうございます。

「夕鶴のひな飾り展」
来場者二百名



展示室を訪れて最初に入るのが寿三郎風のウサギのひな人形です。今回、制作者の一人が最も力を入れて制作されています。着物の色や頭の飾りなど作者のこだわりが感じられます。是非、じっくりとご覧いただけます。

「夕鶴のひな飾り展」の
見どころ



二月十五日(木)漆山双葉保育園の園児のみなさんが来館されました。

最初に齋藤和子さんの「十二支ばなし」と「だんごの木」の語りを聞いてもらいました。

そのあと、園児のみなさんから歌のプレゼントをいただきました。

漆山保育園のみなさんが
来館されました！

啓翁桜を頂きました

宮内漆山郵便局様と商工観光課ブランド係から啓翁桜を頂きました。

語り部ホールと角卓に飾らせていただき、今は見ごろを迎えとてもきれいに咲いております。満開の啓翁桜を傍に聞く語りは一味違います。

同時にひな飾り展も開催しておりますので、この機会にぜひ夕鶴の里へ足を運んでみてはいかがでしょうか。

